
Ano X - Edição 319 -  17 de setembro de 2021 - Venda Avulsa R$ 1,50                  www.jornalcorreiopopular.com.br

PROGRAMA “MÃES DE GOIÁS” 
CHEGA EM ITABERAI

INAUGURADA A FEIRA DA AGRICULTURA 
FAMILIAR EM GOIÁS

 A Prefeitura 
de Goiás inaugurou 
a Feira da Agricultu-
ra Familiar na Praça 
do João Francisco, na 
quinta-feira 09/09. 
Com isso os feiran-
tes passam a aten-
der beneficiários do 
Programa Social Vale 
Feira em dois locais.
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 Em 9 de setem-
bro Itaberaí recebeu a 
visita de autoridades 
civis e militares em um 
grandioso evento para 

entrega de cerca de mil 
cartões do Programa 
“Mães de Goiás”, que 
beneficia mães com 
filhos de 0 a 6 anos, 

cadastradas no Cadas-
tro Único do Governo 
Federal (CadÚnico).
 Com o pro-
grama as beneficiárias 

Entrega dos cartões foi realizada no Espaço Municipal de Eventos

Texto e fotos: Maurício Matias

PROFISSIONAIS LIGADOS À CONSTRUÇÃO 
CIVIL PROPÕEM APOIO À ELABORAÇÃO 
DO NOVO PLANO DIRETOR DE ITABERAÍ
 Um grupo de 
profissionais de En-
genharia, Arquitetura 
e do setor imobiliário 
da cidade de Itabe-
raí esteve no gabine-
te da prefeita Rita de 
Cássia para oferecer 

auxílio técnico para a 
atualização do Plano 
Diretor de Ordem Ter-
ritorial do município.
 A atualização 
do plano é um dos 
projetos da Secretaria 
Municipal de Infraes-

trutura e Habitação pre-
vistos pela atual gestão. 
 Os profissionais 
se ofereceram para 
auxiliar nas adequa-
ções e nas atualiza-
ções que serão feitas. 

Página 5. 

passam a receber R$ 
250 mensais. A pre-
feita Rita de Cassia, 
acompanhada do es-
poso Antônio Luciano 

Ribeiro Camelo, recep-
cionaram o governa-
dor Ronaldo Caiado 
com a esposa Gracinha 
Carvalho Caiado, de-

putados, prefeitos e 
diversas autoridades 
da região no Espaço 
Municipal de Eventos.
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CASA NO RESIDENCIAL 
ALTO DA BELA VISTA 
próximo ao Lago, sendo 01 
suíte, 01 sala, 02 quartos, o1 
banheiro social, cozinha c/
copa, garagem, varanda c/
área de serviço, situada na 
Rua 04, Qd. 07, Lt. 14, Itabe-
raí GO, valor R$200.000,00.

UMA CASA NA VILA 
IZABEL, sendo: 01 sala, 
02 quartos, 01 cozinha, 01 
banheiro, 01 área de servi-
ço, 01 varanda e garagem, 
situada na Rua Oscar Zica, 
esquina com Rua Jacinto 
Vieira, Qd. F, Lt. 01-A, Itabe-
raí GO. Valor R$150.000,00.

CASA NA VILA PRO-
GRESSO PRÓXIMO AO 
ESTÁDIO, sendo 02 suítes, 
02 salas, 01 quarto, 01 ba-
nheiro soci-al, cozinha c/
copa, garagem, varanda c/
churrasqueira e dispensa, 

situada na Rua dos Espor-
tes, Qd. 46, Lt. 23, Itaberaí 
GO. Valor R$360.000,00.

CASA C/PONTO CO-
MERCIAL NA VILA 
COMUNITÁRIA em 
frente ao JG Eventos, si-
tuada na Rua Eixo Norte 
Sul, Qd. 28, Lt. 05, Itaberaí 
GO. Valor R$140.000,00.

EXCELENTE RENDA DE 
ALUGUEIS, sendo uma 
casa com mais 03 barra-
cões, situados no Setor 
Neco de Farias em Itabe-
raí. Valor R$270.000,00.

OPORTUNIDADE NO 
CENTRO DE ITABERAÍ 
na Av. 15 esquina c/Rua 
12. Imóvel comercial com 
terreno medindo 353,90 
m². Valor 530.000,00.

PREDINHO NO RE-
SIDENCIAL LAGO 
PRIMAVERA em fase 
de acabamento, sen-
do 03 apartamentos. 
Valor R$250.000,00.

CASA NOVA DE R$ 
155 MIL, situada no re-
sidencial Vergílio Araú-
jo, sendo 01 sala, 01 co-
zinha, 02 quar-tos, 01 
banheiro, 01 área de ser-
viço. Valor R$155.000,00.

LOTES

UM LOTE URBANO NO 
LOTEAMENTO ALTO 
DA BELA VISTA, com 
área total de 300,00 m², 
situado na Rua 22, Qd. 
33, Lt. 30, em Itaberaí 
GO. Valor R$75.000,00.

FAZENDAS E CHÁCARAS

GLEBA DE TERRAS NO 
RIO URÚ, na fazenda de-
nominada “Sítio do Cam-
po”, no município de Ita-
beraí GO, com área total 
de 01 alqueire e 19 litros 
e 402,00 m². Benfeitorias 
completas sendo 03 ca-
sas, 01 sede principal, com 
área de lazer, 01 casa para 
caseiro e 01 casa de lazer 
para pesca de frente para 
o Rio Uru. Valor420.000,00.

“Temos casas para 
Enquadramento 
do Programa Casa 
Verde e Amarela”

LICENÇA AMBIENTAL
Celso Nunes da Silva Filho , torna público que requereu à AMATUR 
(Agência Municipal de Meio Ambiente, Cultura e Turismo), Licença Cor-
retiva de Barragem, para a atividade de  Licenciamento de Barragem 
para Irrigação , situado na   Fazenda São José, Zona Rural, Itaberaí-GO.



Informação com responsabilidade  -  Ano X  -  Edição 319 -  17 de setembro de 2021 3

CIDADE DE GOIÁS

INAUGURADA A FEIRA DA AGRICULTURA 
FAMILIAR EM GOIÁS
 O prefeito de 
Goiás, Aderson Gou-
vea, acompanhado 
da vice-prefeita Zil-
da Lobo, da primei-
ra-dama e secretária 
de Assistência Social, 
Trabalho e Habita-
ção, Célia Menda-
nha, participou da 
abertura oficial da 
Feira da Agricultu-
ra Familiar na Pra-
ça do João Francis-
co, na quinta-feira 
(09/09,) em Goiás.

 Os benefici-
ários do Programa 
Social Vale Feira es-
tiveram presentes 
na Feira da Agricul-
tura Familiar, com-
prando diretamente 
das 18 famílias agri-
cultoras cadastra-
das no programa.
 Os benefici-
ários do programa 
poderão adquirir os 
produtos em dois 
lugares: na Feira da 
Agricultura Familiar, 

todas as quintas-fei-
ras a partir das 17 
horas e na Feira do 
João Francisco, to-
dos os domingos a 
partir das 5 horas.
 E s t i v e r a m 
presentes na aber-
tura da feira secre-
tários e secretárias 
municipais, verea-
dores e vereadoras, 
representantes de 
universidades, orga-
nizações sociais e a 
população de Goiás. Feira da Agriculltura Familiar teve boa movimentação no dia de sua inauguração

Fotos: Dagmar Talga – Ascom/PMG

PREFEITO DE GOIÁS ENTREGA TRÊS VEÍCULOS PARA 
SECRETARIAS MUNICIPAIS

 O prefeito de 
Goiás, Aderson Gouvea, 
acompanhado da vi-
ce-prefeita Zilda Lobo, 
do secretário municipal 
de Saúde, Marcos Elias, 
do secretário municipal 
de Administração e Fi-
nanças, Dorival Salomé 
Aquino, do secretário 
municipal de Agricultu-
ra, Pecuária e Abasteci-

mento, Delcídio da Silva 
Moreira “Japão”, do pre-
sidente da Câmara Mu-
nicipal de Goiás, verea-
dor Sidnei do “Master” e 
da vereadora Marli Lúcia, 
entregou na última quin-
ta-feira (02/09), além 
dos 200 Vale-Feira aos 
beneficiários do Progra-
ma Social, três veículos 
novos, um para a Secre-

taria da Saúde, um para 
a Secretaria de Admi-
nistração e o outro para 
atender diversas pastas.
 Dois veículos 
foram adquiridos com 
recursos próprios do 
município e outro com 
recursos decorrentes 
de emenda parlamen-
tar do deputado es-
tadual Talles Barreto. Os veículos novos vão atender demandas de diversas secretarias

GESTÃO AMBIENTAL EM GOIÁS
 O Estado de 
Goiás, hoje com cerca 
de 7,5 milhões de habi-
tantes, nasceu em um 
lugar muito especial cha-
mado Cidade de Goiás. 
Cidade esta, cheia de 
histórias, cultura, poe-
sia, música, atrativos tu-
rísticos e muita beleza. 
A cidade de Goiás, aos 
seus 294 anos de muita 
história, é a sede urbana 
do então município de 
Goiás, que possui área 
territorial de 3.108,20 
km² e conta com cinco 
distritos e alguns po-
voados em áreas rurais.
 Além de uma 
grande extensão territo-
rial, o município possui 
24 projetos de assenta-
mentos da reforma agrá-
ria. Isso retrata o volume 
de parcelamento das 
áreas rurais do municí-
pio, o que faz com que 
o volume de uso da ter-
ra também seja maior. 
 O município 
possui quatro unidades 
de conservação: a APA 
Dr. Sullivan Silvestre; o 

PESD (Parque Estadu-
al da Serra Dourada), 
a ARIE (Águas de São 
João) e o Parque Natu-
ral da Estrada Imperial, 
que é uma Unidade de 
Conservação Municipal. 
A relevância ambiental 
do município se dá pela 
diversidade da flora que 
o bioma cerrado propor-
ciona nesta localidade. 
 A localização da 
cidade sede do municí-
pio se dá em um topo 
de bacia, onde nascem 
três rios principais. Um 
dos grandes desafios 
que o município tem é 
a produção de água. Os 
mananciais de abasteci-
mento público passam 
neste momento por se-
vero stress hídrico. A ges-
tão e o controle da ocu-
pação e uso do território 
destes cursos hídricos 
são do órgão de Meio 
Ambiente do Munícipio.
 Toda contribui-
ção e consciência de uso 
correto dos cursos hí-
dricos do município por 
parte dos moradores/

as é bem-vindo e traz o 
benefício próprio para 
os mesmos que é a ga-
rantia de sustento de 
água para suas proprie-
dades no futuro e nos 
períodos de estiagem.
 Um grande gar-
galo que o município en-
frenta é relacionado aos 
resíduos sólidos. A ci-
dade já conseguiu à im-
plantação da Coleta Se-
letiva em parceria com a 
Cooperativa Recicla Tudo 
de catadores e catadoras, 
que prestam o serviço 
para a municipalidade.
 Na área de resí-
duos da construção civil 
o Poder Executivo Mu-
nicipal tem atuado na 
elaboração de projetos 
de lei para a nova sis-
tematização do geren-
ciamento dos resíduos 
chamados de entulho. 
 Com o foco na 
recuperação de ecos-
sistemas e geração de 
produtos para atividades 
agropecuárias, a gestão 
de resíduos orgânicos e 
resíduos volumosos de 

galhadas terá destinação 
final o Viveiro Municipal. 
Espaço já projetado pela 
SEMMA e em fase de or-
çamento para a execu-
ção. No viveiro haverão 
locais para a trituração 
de galhadas e compos-
tagem. Após o tratamen-
to, estes resíduos serão 
destinados para os pro-
dutores/as agrícolas. 
 Na área de re-
síduos de rejeitos, os 
projetos da Unidade de 
Gerenciamento de Re-
síduos (UGR) estão fi-
nalizados e em fase de 
licenciamento ambiental 
para a instalação. A des-
tinação final adequada 
dos resíduos de rejeitos 
é sempre para um aterro 
sanitário, seja ele con-
sorciado, seja privado ou 
para uma UTR Estadual. 
 Com o cres-
cimento da demanda 
nas áreas ambientais, 
a SEMMA está em pro-
cesso de estruturação 
e descentralização. Ou 
seja, é a autonomia do 
órgão Municipal para 

as análises e emissão 
de licenciamento am-
biental nível 1 no Mu-
nicípio de Goiás e para 
a emissão de autos de 
infração. Isso dará mais 
autonomia para a mu-
nicipalidade na fiscaliza-
ção que atualmente está 
inapta para lavratura de 
autos de infração tendo 
ela que encaminhar os 
processos para o Estado. 
 A gestão mu-
nicipal, por meio da 
SEMMA, reativou o CO-
DEMAS (Conselho Mu-
nicipal de Defesa do 
Meio Ambiente e Sanea-
mento Básico), que teve 
em 2020 a nova legisla-
ção aprovada na Câmara 
Municipal de Goiás. A Lei 
n°259 de 2020 deu nova 
estruturação ao conse-
lho e vaga para entida-
des civis do município. 
 No dia 2 de 
setembro de 2021 foi 
realizada a Conferên-
cia Municipal de Meio 
Ambiente com o regi-
mento eleitoral apro-
vado em plenária e 

a eleição realizada. 
 Foram eleitas 
oito entidades, entre 
elas Coletivo Recicla 
Goiás, Movimento dos 
Catadores e Catadoras 
de Materiais Recicláveis, 
Cooperativa Mista de 
Trabalho Casa do Cerra-
do, Associação dos Geó-
grafos Brasileiros – AGB 
Cidade de Goyaz, Grupo 
Especializado de Com-
bate a Incêndios Flores-
tais (GECIF), Obras So-
ciais da Diocese de Goiás 
– CPT, Pastoral da Saúde 
e Associação de Restau-
rantes, pousadas, hotéis 
e similares da Cidade 
de Goiás (ARPHOS).
 O CODEMAS 
tem uma função de 
suma importância para 
a gestão ambiental do 
município, não só nos 
diálogos e debates so-
bre providencias aos 
problemas ambientais, 
mas também, na fisca-
lização das atividades 
dentro do município 
de cunho ambiental e 
deliberação de ações.
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017/09 Alexandra Rosa da Silva
17/09 Luiz Carlos Ferraz de Maia
17/09 Márcio Silveira Borges 
17/09 Maria Eduarda Espíndola
17/09 Paula Maria Carvalho Lago
17/09 Rosimeire Ramos  Oliveira Lopes
17/09 Sebastião Henrique P. Borges
18/09 Damares Mayry Souza
18/09 Luciene Araújo de Melo
19/09 Otacílio Augusto Brandão Neto
19/09 Roberta Cristina Cruz 

Romano
19/09 Rosangela Nunes Oliveira
20/09 Agnaldo Hernane Leite 
20/09 Maria Alice Morais dos Santos
21/09 Lanusse Martins da Serra 
21/09 Maria de Cassia do Nascimento
22/09 Fernanda Francisca Lopes 
22/09 Ivoneide Alves da Silva
22/09 Newton do Amaral Morais
23/09 Eloah Lellis
23/09 Rafael Duarte Apolinário Araújo

24/09 Bruno Henrique do Nascimento
24/09 Hiago Gonçalves Assis 
24/09 Laura Lemes Lelis 
24/09 Lidia Brandão Matias
24/09 Renata Pimenta Espindola Gomes
25/09 Carmo Lira Tavares
25/09 Fernando Ferreira de Oliveira
25/09 Lúcia Apareida do Egito Bessa
27/09 João Pedro Razia Araújo 
27/09 Maria do Rosário M. Santos
27/09 Suelto de Souza Caldas Júnior

28/09 Abel Pereira Carneiro Silva
28/09 Admar José da Costa
28/09 Maria Karoliny Izadora Martins
28/09 Nilson Rodrigues da Luz
29/09 Angeliny Marques Batista Ribeiro
29/09 Elionice Soares Tavares de Sá
29/09 João Donizete Guimarães
29/09 Sandra Ribeiro da Silva
30/09 Longuim Manoel da Costa
30/09 Vinícius Alves Resende

Por Maurício MatiasParabéns! Muita saúde, paz, alegria, prosperidade, amor, e uma infinidade 
de coisas boas em sua vida. Você merece, Feliz aniversário!

Adão Avelino da Silva (08/09) ao lado da esposa 
Allayse Roberta. Que seu caminhar seja sempre pre-
miado com a presença de Deus, guiando seus passos e 
intuindo suas decisões, para que suas conquistas e vi-
tórias sejam constantes em seus dias. Feliz aniversário!

Ronaldo Pereira Soares, receba os cumprimentos em dupli-
cidade: Primeiro pelo aniversário no dia 25/09, e, pela aposen-
tadoria, passando para a Reserva Remunerada como Coronel 
da Polícia Militar. Que Deus te envolva num braço de ternura, 
e que você sinta a proteção D’ele em todos os dias de sua vida

Lucia de Faria Gomes ladeada pelo filho Wemerson Raio 
de Sol (18/09) Felicidades para você, por este dia tão especial 
que é o seu aniversário. Parabéns... que possa ter muitos anos 
de vida, abençoados e felizes, e que estes dias futuros sejam 
todos de harmonia, paz e desejos realizados. Que seu coração 
esteja sempre em festa, porque você é um ser de luz especial.

Aderson Liberato Gouvea (14/09) Feliz aniversário! 
Que este seja um dia iluminado por lindos e sinceros sor-
risos, e que a graça do Senhor renove no seu coração a 
alegria e a esperança para o novo ciclo que agora co-
meça. Desejamos também muito sucesso em sua car-
reira de homem público frente à prefeitura de Goiás.

Ronaldo Caiado (25/09) Cumprimentamos o excelen-
tíssimo governador do Estado de Goiás, com votos de 
muitas felicidades, não somente hoje, mas que toda sua 
vida seja repleta de alegrias, realizações, muita paz e 
do amor que vem de Deus. Feliz aniversário, parabéns!

Benedito Magno Vieira 18/09

Isadora Coelho Mendanha 17/09Edna Maria Sanches 03-09Ranyerisson Sodré das Neves 03-09Wilson Deusdete Souza 25/09

Marcelo Rosa 10/09 Iron Vinícius Coelho Mendanha 30/09 Ana Karolina da Silva Botelho 04/09

Rosangela Nunes Oliveira (19/09) ao lado do esposo 
Oldemário Moreira

Isadora Honda  11/09 Orion Antônio Mendanha 16/10Geiziane Fernandes.09/09
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PROFISSIONAIS LIGADOS À CONSTRUÇÃO CIVIL PROPÕEM APOIO 
À ELABORAÇÃO DO NOVO PLANO DIRETOR DE ITABERAÍ

 No dia 31 de 
agosto de 2021, um 
grupo de profissionais 
de Engenharia, Arqui-
tetura e do setor imo-
biliário da cidade de 
Itaberaí esteve no ga-
binete da prefeita Rita 
de Cássia para uma 
reunião afim de ofere-
cer auxílio técnico para 

a atualização do Plano 
Diretor de Ordem Ter-
ritorial do município.
 A Lei n° 1056 
que rege o plano di-
retor, está em vigência 
desde 2009 e encon-
tra-se defasada em 
diversos aspectos, o 
que vem dificultando 
a atuação dos profis-

sionais da construção 
e desenvolvimento 
imobiliário, afetando 
diretamente a pró-
pria economia local, 
visto que se trata de 
um mercado que mo-
vimenta o comércio 
e gera empregos em 
grandes proporções, 
atendendo às neces-

sidades da população, 
permitindo que novos 
estabelecimentos co-
merciais, institucionais 
e moradias sejam eri-
gidos ou reformados.
 A atualização 
do plano e readequa-
ção desses aspectos 
é um dos projetos da 
Secretaria Municipal 

de Infraestrutura e 
Habitação previstos 
pela gestão da pre-
feita Rita de Cássia.
 Conhecendo a 
realidade do setor e os 
obstáculos do plano 
vigente, profissionais 
atuantes diretamente 
na Construção Civil se 
ofereceram para au-
xiliar nas adequações 
necessárias na atuali-
zação que será feita. 
Diante disso, a Câma-
ra dos Vereadores e a 
Prefeitura abriram es-
paço para discussões 
e sugestões técnicas 
acerca das exigências 
do plano e otimizações 
do Departamento de 
Aprovação de Projetos.
 Entre os profis-
sionais que participa-
ram da última reunião 
com Rita de Cássia, 

estão os engenheiros 
civis Joathan Lobo Fer-
raz, Marcelo de Deus 
Ramos Jr, Lucas Bar-
bosa, Pedro Henrique 
Lelis e Adriane Maia, 
além dos arquitetos 
e urbanistas Nayara 
Elisa e Valtenir Ferrei-
ra e do engenheiro 
civil e corretor imo-
biliário Carlos Jonas.
 De acordo com 
o profissionais, as al-
terações a serem fei-
tas visam aumentar 
a agilidade nos pro-
cessos de aprovação 
,além de viabilizar no-
vos processos e im-
pulsionar o mercado 
imobiliário, que é um 
dos que mais geram 
empregos e movimen-
tam a economia com 
grande demanda de 
materiais e serviços.

“PÓDIO GOIANO” HOMENAGEOU ATLETAS PARALÍMPICOS 
QUE REPRESENTARAM GOIÁS EM TÓQUIO
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 Na manhã de 
terça-feira, 14/09, no 
Palácio das Esmeraldas, 
a solenidade “Pódio 
Goiano” homenageou 
os 16 atletas e mais três 
profissionais que com-
puseram a delegação 
goiana nas Paralimpía-
das deste ano. O even-

to realizado pela Frente 
Parlamentar do Tercei-
ro Setor, presidida pelo 
deputado estadual 
Thiago Albernaz (So-
lidariedade), em con-
junto com a Associação 
dos Deficientes Físicos 
do Estado de Goiás 
(Adfego) e o Governo 

de Goiás, por meio da 
Secretaria Estadual de 
Esporte e Lazer (SEEL).
 Estiveram pre-
sentes na ocasião o 
secretário Nacional de 
Paradesporto e técnico 
da seleção brasileira de 
Vôlei Sentado, repre-
sentantes nas modali-

dades Tênis de Mesa, 
Tiro com Arco e Nata-
ção, presidentes das 
entidades e clubes de 
treinamento dos pa-
ratletas, a presidente da 
Aefego, Clara Carvalho 
e o governador do es-
tado, Ronaldo Caiado. 
 “O evento de 
hoje não é apenas para 
cumprimentar e pa-
rabenizar os atletas, é 
mais do que isso. É para 
desmistificar que o es-
porte é somente uma 
pauta de inclusão, é 
também para modificar 
a vida das pessoas”, ex-
plicou Thiago Albernaz. 
 O presidente 
da Frente Parlamen-
tar do Terceiro Setor e 
idealizador da ocasião 
também ressaltou a 
importância dos de-
mais atletas demons-
trarem que é possível 
fazer mais pela cate-
goria, contando com o 

apoio do Governo para 
expandir o desporto, 
através da criação de 
alternativas de auxílio.  
 Uma das alter-
nativas realizadas pelo 
Governo foi o aumento 
do orçamento do Pró-
-Atleta que passou de 
R$ 750 mil, em 2020, 
para R$ 3 milhões, nes-
se ano. A partir do pro-
grama, atletas contem-
plados recebem valores 
que variam de R$ 250 
a R$ 750 por mês, du-
rante todo o ano, para 
o custeio com treina-
mentos e competições.
 Na oportunida-
de o governador Ro-
naldo Caiado anunciou 
que todos os atletas vão 
receber investimento 
específico por partici-
pação em competições 
internacionais. As ações 
já visam as Olimpía-
das de Paris, em 2024. 
 O Brasil é con-

siderado uma potência 
paralímpica e conse-
guiu, nas Paralimpíadas 
de Tóquio, figurar na 
7º posição no ranking, 
com 72 medalhas no 
total, sendo 22 de 
ouro, 20 de prata e 
30 de bronze e con-
tou com o apoio dos 
atletas e equipes de 
profissionais goianos 
para essas conquistas.
 Para os Jogos 
Paralímpicos de Tóquio, 
Goiás foi representado 
por 19 profissionais, sen-
do que 14 nasceram em 
Goiás e disputaram sete 
das 20 modalidades em 
que o Brasil competiu. 
Destes são 12 atletas, um 
treinador e um médico. 
Entre os “goianos de co-
ração” temos quatro atle-
tas e um treinador, que 
moram em Goiás, trei-
nam e defendem o esta-
do em competições na-
cionais e internacionais.

ABATE DE FRANGOS TEM RECORDE EM GOIÁS
 O Governo de 
Goiás divulgou que a 
pecuária goiana teve de-
sempenho histórico no 
segundo trimestre de 
2021. Segundo a Estatís-
tica da Produção Pecuá-
ria do Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
(IBGE), houve crescimen-
to expressivo na maioria 
dos itens pesquisados. 
No caso do frango, as 
112,78 milhões de ca-
beças abatidas repre-
sentaram um recorde 
entre os segundos tri-
mestres da série histó-
rica iniciada em 1997.
 O resultado con-
figurou uma alta de 29,5% 
em relação ao mesmo 
período do ano passado. 
A produção de carcaça 
deu um salto de 42,9% 
na comparação com os 
meses de abril, maio e 
junho de 2020, chegando 
a 271,93 mil toneladas.
 Itaberaí contribui 
com esse crescimento, 
impulsionado pela São 
Salvador Alimentos, a 

SuperFrango, que tem 
filial em Nova Veneza.
 A suinocultura 
também comemorou um 
dos melhores segundos 
trimestres desde que o 
levantamento começou 
a ser feito: em Goiás, 
o abate de 487,78 mil 
cabeças só ficou atrás 
do resultado de 2012 
(491,57 mil cabeças). O 
número significou um 
crescimento de 17,6% 
na comparação com o 
mesmo período de 2020.
 Já a produção 
de carcaça suína atingiu 
47,85 mil toneladas – ex-
pansão de 22,2% em re-
lação ao período de abril 
a junho do ano passado. 
Em nível nacional, a sui-
nocultura atingiu a marca 
inédita de 13,04 milhões 
de cabeças abatidas, 
avanço de 7,6% sobre o 
mesmo trimestre de 2020.

Bovinos

No que diz respeito ao 
abate de bovinos, Goi-

ás se descolou da mé-
dia nacional. Enquanto 
o País registrou queda 
de 4,4% na comparação 
entre os segundos tri-
mestres deste ano e do 
ano anterior, o Estado 
cresceu tanto em relação 
ao primeiro trimestre 
de 2021 (21,4%) quanto 
em relação ao segun-
do trimestre de 2020 
(11,6%). Foram 780,78 
mil cabeças abatidas.
 A produção de 
carcaça subiu 15,4% 
na comparação com o 
mesmo período do ano 
passado, chegando a 
211,99 mil toneladas. 
Avançou também em 

relação ao primeiro tri-
mestre deste ano: 25,3%.
 “O forte cresci-
mento da pecuária goia-
na no segundo trimestre 
deste ano mostra que 
estamos no caminho 
certo e que o trabalho 
vem sendo bem feito: o 
produtor soube aprovei-
tar as oportunidades que 
surgiram e supriu tanto o 
mercado interno quanto 
o externo com proteína 
de qualidade”, diz o su-
perintendente de Pro-
dução Rural Sustentável 
da Secretaria de Estado 
de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento (Se-
apa), Donalvam Maia.

 O presiden-
te do Sistema Faeg/
Senar, José Mário 
Schreiner, foi eleito 
pelo Conselho de Re-
presentantes da Con-
federação da Agri-
cultura e Pecuária do 
Brasil (CNA), como o 
novo vice-presiden-
te de finanças para o 
triênio 2012/2014. O 
convite para compo-
sição da chapa veio 
da presidente da CNA, 
senadora Kátia Abreu, 
como um reconhe-
cimento público do 
seu trabalho frente 
à Comissão Nacional 
de Cereais, Fibras e 
Oleaginosas da CNA.
 Liderança do 
meio rural, José Má-
rio liderou os pro-
dutores goianos em 
muitas mobilizações 
nacionais, seja pelo 

Movimento Paz no 
Campo, contra as in-
vasões ilegais de ter-
ras no país, seja para 
garantir segurança 
jurídica a 95% dos 
produtores através do 
seu acompanhamento 
direto na atualização 
do Código Florestal 
brasileiro. A votação 
da matéria do Código 
Florestal pelo Con-
gresso Nacional, na 
capital do País, reuniu 
mais de 25 mil pro-
dutores rurais, com 
grande participação 
de produtores goia-
nos, que mostraram 
de forma ordeira e 
civilizada, aos depu-
tados e a sociedade 
brasileira, a importân-
cia de aprovação da 
lei para a continuida-
de da produção agro-
pecuária do Brasil.

SCHREINER É ELEITO VICE-
PRESIDENTE DA CNA
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 Quero agradecer o Deputado Estadual Hen-
rique Arantes MDB, por atender nossas reivindica-
ções.  Solicitações de UTI e Anel Viário para Itabe-
raí, aprovados na Assembleia Legislativa de Goiás.

OPINIÃO

FLORES ... SEMPRE FLORES
(Maria das Graças Morais)

Já cansado o polegar
Da sua lida à caneta

A mando da inspiração
Descreve a emoção ...

E essa sempre se enfeitiça
Pela encanto-magia

Do reino das flores que há
Em todo e em qualquer lugar!

Vê essa tão pequetita
Que vaidosa assim se impõe

Aprumada, vivaz, bonita
Sabendo-se favorita ...

Ah, vermelha flor miudinha
Suas pétalas ouso medi-las

No todo – e uma a uma
Pouco mais que uma unha!

E fiéis uma às outras
Armam belos tufos de flores
Dependuradas nas grades
Em viva cortina de cores!

Itaberaí, 31 de março de 2021.

Sobre o Dia da Independência de 2021
 O sonho do 
presidente [Jair] Bol-
sonaro é implantar 
no Brasil um gover-
no autoritário de ex-
trema-direita. Logo 
depois de eleito, isto 
vem sendo articulado.
 Com o apoio de 
alguns seguidores que 
vão todos dias para a 
Praça dos Três Pode-
res, ele se sente for-
talecido. Já pensando 
em tudo isso, encheu 
seu governo de milita-
res graduados, em uma 
maneira de ter a simpa-
tia e o apoio das forças 
armadas e convocou 
uma manifestação para 
o dia 7 de setembro, 
pensando que esse se-
ria o dia “D” para suas 
pretensões. Só que não 
aconteceu do jeito que 
ele queria: s manifes-
tantes não invadiram e 
nem fecharam o Con-
gresso Nacional e mui-
to menos o STF, bem 
como não teve o apoio 
das Forças Armadas.
 E como falou 
muito contra ministros 
do STF e seu plano fa-
lhou, só lhe restou hu-
milhar-se perante à na-
ção pedindo desculpas.

Dr. Benedito Mágno 
Vieira, Odontólogo e vi-
ce-presidente da AILA

 Pela primeira 
vez na história, os bra-
sileiros tiveram que ir 
às ruas depois de 199 
anos, para pedir nova-
mente a independência 
do Brasil. Tudo isso de 
uma forma grandiosa 
com milhões de pes-
soas vestidos de verde 
amarelo, de uma forma 
ordeira, sem queimar 
estátuas, sem virar li-
xeiras e sem quebrar 
vidraças, porque a 199 
anos foi a indepen-
dência do Brasil se se-
parando de Portugal. 
Agora foi o clamor 
pela liberdade, o povo 
não aguentava mais a 
opressão feita pelo ju-
diciário com a aquies-
cência do legislativo, 
onde muitos deputa-
dos e senadores ten-

do o rabo preso com 
a Justiça ficavam assis-
tindo o senhor Alexan-
dre de Moraes come-
ter atrocidades com o 
povo, cerceando o seu 
direito de demonstrar a 
sua contrariedade com 
aquele órgão de justiça.
 Todo mundo 
esperava que o presi-
dente fosse tomar uma 
medida mais drástica, 
fechando esses órgãos, 
mas ele é muito mais sá-
bio que a gente imagi-
na, preferiu agir de ou-
tra forma, preservando 
as instituições e agindo 
dentro dos parâme-
tros da constituição. 
 Uma coisa é 
certa: não soubemos 
ainda de fato o que 
ocorreu no Palácio do 
Planalto, mas o nosso 
presidente agiu com 
maestria, não dando 
margem aos seus opo-
sitores, o gosto de so-
nhar com um pedido 
de impeachment por 
algumas ações, mas ao 
certo é que tem dado 
efeito, porque já houve 
algumas revogações, 
como a soltura do jor-
nalista Oswaldo Eustá-
quio, do presidente do 
PTB e ex-deputado Ro-
berto Jeferson, Alexan-
dre de Moraes deter-
minando a suspensão 
de investigação sobre 
Augusto Aras, extinção 
do processo sobre as 
“fake News”, Lula de-
nunciado mais uma vez 
por crimes de sonega-
ção, fraude e conluio, 
dentre outras medidas. 
Esperamos que isso 
possa servir para que 
os brasileiros tenham 
o seu direito constitu-
cional de se manifes-
tar livremente de volta. 
O presidente mostrou 
ao mundo que mesmo 
com o grande apoio 
popular se pode agir 
sem infligir a consti-
tuição e que agora de 
vez possamos nos tor-
nar uma nação grande 
de fato, porque riqueza 
nós temos muito neste 
pais. Que Deus tenha 
misericórdia de todos 
nós e que a paz reine 

nesta terra de Cabral.
                           
Nelson Rodrigues da 
Luz

 A direita bra-
sileira partidarizou a 
Bandeira do Brasil, hoje 
muita gente tem receio 
de usar a Bandeira ou 
as cores dela, porque 
pode ser confundidas 
com os bolsonaristas. 
Isso enfraqueceu o pa-
triotismo. Ao invés de 
fazer um desfile cívico 
com toda nação, fize-
ram nesse dia 7 de se-
tembro um ato político 
partidário em favor de 
um governo que car-
rega nas costas, quase 
600 mil mortes pelo 
Covid, 15 milhões de 
desempregados, 6 mi-
lhões de brasileiros que 
desistiram de procurar 
empregos, sem falar na 
crise econômica, foi um 
dia triste, lamentável.  

Nivaldo Mello

 Manifestação 
pública, é um direi-
to sagrado do povo, 
e uma dádiva da de-
mocracia. Porém com 
pauta equivocada, pró-
-confronto, com ideias 
antidemocráticas, gera 
instabilidade. O diálo-
go, a diplomacia, é o 
que constrói pontes, 
e fortalece as institui-
ções e por consequ-
ência, a democracia.  

Dr. Ricardo Calil Fon-
seca. – Advogado e 
presidente da AILA.

 Entendi o 7 de 
setembro como um 
ato de civismo do povo 
brasileiro. Os ingre-
dientes políticos deram 
dimensão maior aos 
atos programados para 
o dia. O resto não pas-
sou de especulação so-
bre ter ou não ter atos 
violentos provocados 
por apoiadores desse 
ou daquele grupo. Da 
direita ou da esquer-
da. Não passou disso, 
como era esperado. 
 Entre todas 
as discussões, o que 

importou mesmo foi 
ouvir o Hino Nacio-
nal e as bandeiras pe-
las ruas, lembrando 
do tempo da escola, 
onde nosso espírito 
de civismo e amor à 
pátria era incentivado. 

Wemerson Raio de Sol

 Ao contrário 
do que divulgou ante-
cipadamente e previu 
a mídia, o 7 de setem-
bro foi um grande ato 
cívico dos brasileiros 
como forma de de-
monstrar amor pelo 
nosso país. A mídia di-
vulgava que seria um 
ato antidemocrático li-
derado pelo presidente 
Jair Bolsonaro contra 
as instituições, o que 
não ocorreu. O presi-
dente foi ponderado.
 Aconse lhado 
por sua assessoria e 
por mais alguns polí-
ticos, até adotou um 
tom pacificador em 
relação ao ministro do 
STF, Alexandre de Mo-
rais, o que surpreen-
deu muita gente. Em 
resumo, o presidente é 
mais inteligente do que 
muita gente pensa.  En-
fim, aos invés dos tra-
diciionais desfiles mi-
litares, suspensos por 
causa da pandemia, o 
povo fez por si mesmo 
suas manifestações no 
dia 7 de setembro e a 
política pegou carona.

Nilton Luz

 Ao meu ver, ci-
vicamente foi muito 
forte. O povo saiu às 
ruas mostrando a sua 
identidade e para pas-
sar a sua mensagem. 
Politicamente não gos-
tei de muita coisa. Teve 
muito disse me disse e 
contradição. Faltou ou 
sobrou alguma. Civica-
mente foi uma opor-
tunidade para o povo 
mostrar ao mundo a 
identidade brasilei-
ra. A imprensa mun-
dial estava de olho no 
Brasil, talvez à espera 
de um quebra-quebra 
que não houve, nem 
prisões. As reuniões 
foram pacíficas por-
que o povo vestiu a 
camisa do Brasil e não 
a camisa da política.

Oldemário Moreira, 
presidente da SEITA

 Foi grande a 
satisfação de partici-
par da manifestação 
do dia 07 de setembro 
em Brasília. Estive lá e 
fui surpreendido com 
tamanha organização 
e ordem. A princípio 
fiquei apreensivo por-
que foi anunciado na 
mídia negativa disse 
que poderia aconte-
cer vandalismo e algo 
mais. Porém foi tudo 
muito lindo, um even-
to de primeiro mundo 
onde imperou a ordem, 
o respeito de pessoas 
civilizadas, colocando 

o lixo nos devidos lu-
gares. Pude ver senho-
ras com crianças no 
meio da multidão com 
extrema segurança.
 O espírito de 
igualdade foi observa-
do nas pessoas menos 
favorecidas ao mais 
alto escalão vestindo o 
mesmo manto, a mes-
ma camisa, dando a im-
pressão de evento de 
primeiro mundo, com 
pessoas que acreditam 
que o Brasil tem jeito.

Claudivino Faria Lellis, 
empresário parcei-
ro da Engemais enge-
nharia e vice-presi-
dente da CDL Itaberaí
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REALIZANDO SUAS IDEIAS
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m dos maiores nomes da história do 
boxe mundial, o americano Evander 
Holyfield foi nocauteado logo no 
primeiro round pelo brasileiro Victor 
Belfort em luta realizada no último 
sábado, nos Estados Unidos. Apesar 
da derrota, o pugilista de 58 anos quer 
voltar aos ringues. Ele voltou a mirar 
um terceiro duelo com Mike Tyson 
para completar a trilogia do clássico 
do boxe quase 25 anos depois, 
segundo o jornal britânico "Mirror".
Os dois se enfrentaram pela primeira 
vez em novembro de 1996, quando 
Holyfield venceu por nocaute técnico 
no 11º round e conquistou pela 
terceira vez o cinturão da WBA 
(Associação Mundial de Boxe). Na 
revanche, em junho do ano seguinte, 
um enfurecido Tyson protagonizou 
um dos episódios mais lamentáveis 
da história do boxe. Quase no fim do 
3º round, mordeu (e arrancou um 
pedaço) a orelha direita e foi desclas-

sificado, amargando a segunda 
derrota.
Aos 54 anos, Tyson voltou aos ringues 
em novembro do ano passado em 
uma luta de exibição com Roy Jones 
Jr, de 51 anos, em um duelo que 
terminou com um empate simbólico. 

Holyfield retornou aos ringues para o 

Holyfield volta a mirar luta de trilogia com Mike Tyson após 

derrota para Belfort

BOXE

CAMPEONATO BRASILEIRO SERIE A

Bragantino

Atlético-MG 

América MG

Internacional

Athletico-PR 
Ceará

Corinthians

Sport

Juventude

Cuiabá

São Paulo

Atlético GO

Bahia

Flamengo

Santos

Palmeiras

Fortaleza

Fluminense

Chapecoense

Grêmio 

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

19
19
17
20
19
20
20
20
19
19
19
19
20
20
20
19
19
18
20
20

42
35
34
33
32
29
28
27
26
26
24
24
23
23
22
22
21
19
17
10

Times PT J

O site "Uol" informou sobre o envio da 
defesa da CBF, que preparou série de 
documentos para mostrar que o 
mandante - no caso, o Brasil - nada 
teve a ver com a suspensão da 
partida. Ação da Anvisa, depois de 
alguns avisos à delegação argentina, 
provocou a paralisação da partida.
O site "Uol" informou sobre o envio da 
defesa da CBF, que preparou série de 
documentos para mostrar que o 
mandante - no caso, o Brasil - nada 
teve a ver com a suspensão da 
partida. Ação da Anvisa, depois de 
alguns avisos à delegação argentina, 
provocou a paralisação da partida.
Não há data livre para possível 
realização de novo jogo entre brasilei-
ros e argentinos - que se encontram 
p e l o  " s e g u n d o  t u r n o "  d a s 
Eliminatórias em novembro.
A definição da partida que escandali-
zou o futebol mundial pode ir muito 
longe. A Fifa dará seu veredito após 
conversar com a CBF, a AFA e a 

Conmebol. Mas esse será apenas o 
primeiro passo. Quem se sentir 
prejudicado com a primeira decisão 
pode recorrer à Câmara de Recursos 
da entidade internacional, e as 
audiências serão retomadas. Poderá 
haver ainda uma terceira instância de 
recurso: o Tribunal Arbitral do Esporte 
(CAS), com sede em outra cidade 
suíça, Lausanne.
É mais provável que, quando o último 
tribunal de apelação for julgado, as 
eliminatórias sul-americanas já 
tenham acabado,  e que tanto 
Argentina quanto Brasil consigam se 
classificar sem problemas como 1º e 
2º do continente.
Nesse caso, os três pontos em disputa 
não mudariam a classificação nem as 
seleções que buscariam a passagem 
para o Qatar em 2022. A resolução 
não teria consequências, assim, o 
clássico sul-americano caminha para 
um asterisco que pode durar até o final 
da competição.

Jogo entre Brasil e Argentina interrompido pode nunca mais 

acontecer e ficar sem resultado.

ELIMINATÓRIAS

PANDEMIA

Em novo decreto, Goiânia autoriza o retorno de público aos 

estádios
Em novo decreto, publicado nesta 
sexta-feira, a Prefeitura de Goiânia 
autoriza a volta de público aos estádi-
os. Em um primeiro momento, a 
liberação é para no máximo 1500 
torcedores ou até 30% da capacidade 
de cada praça esportiva, desde que já 
tenham sido realizados eventos-
testes específicos.
O decreto também exige que sejam 
cumpridos os protocolos estabeleci-
dos pela Secretaria Municipal de 
Saúde e proíbe a venda de alimentos, 
bebidas ou demais produtos nas 
imediações dos estádios.
Com a autorização da Prefeitura, 
Goiás e Vila Nova pretendem acionar 
o Superior Tribunal de Justiça 

Desportiva (STJD) para terem público 
em seus jogos na Série B. 
Já na Série A, o Atlético-GO e outros 
18 clubes entraram em acordo para 
esperar até que todas as cidades 
tenham a liberação das respectivas 
prefeituras. O Flamengo, que já tem 
uma liminar do STJD, é o único que 
não concorda com a decisão e 
pretende jogar com torcida já de 
imediato. Uma nova reunião está 
prevista para o dia 28 de setembro.
Goiânia não tem jogos com torcida 
desde março de 2020, quando a 
pandemia do coronavírus levou à 
proibição de público nos estádios.

MUNDIAL DE CLUBES

A África do Sul está interessada em 
receber o Mundial de Clubes de 2021, 
que deve ser realizado em dezembro 
deste ano. Após a desistência do 
Japão, o presidente da Associação 
Sul-Africana de Futebol, Danny 
Jordan, declarou à agência de 
notícias “AP” que vai oficializar sua 
proposta à Fifa.
A Fifa ainda não se manifestou 
publicamente sobre o destino da 
compet ição ,  mas confirmou a 
informação de que ela não ocorrerá 

mais no Japão. A nação asiática 
desistiu de voltar a sediar o torneio 
devido às restrições impostas pela 
pandemia do coronavírus.
A Fifa havia anunciado em dezembro 
do ano passado que o Mundial de 
Clubes retornaria ao Japão em 2021. 
Ainda não há uma decisão sobre 
quando vai ser a competição no seu 
formato ampliado, com 24 clubes, que 
estava prevista para ser este ano, mas 
foi adiada devido à pandemia.

África do Sul manifesta interesse em sediar o Mundial de 

Clubes
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VOCÊ NÃO ESTÁ SOZINHO  
Setembro Amarelo, o nosso agir salva vidas

 O principal ob-
jetivo da campanha 
Setembro Amarelo é 
a conscientização so-
bre a prevenção do 
suicídio, buscando 
alertar a população.
O suicídio é causado 
por excesso de sofri-
mento, um ato con-
tra a própria vida.     A 
pessoa apresenta certo 
transtorno afetivo, algo 
que podemos chamar 
de depressão deliran-
te, aonde vem à men-
te fragmentos de um 
passado feliz e cômodo 
que deixou de existir, e 
pela real condição que 
vive atualmente, acre-

dita que não será feliz.  
Não cabe, de forma 
nenhuma, a nenhum 
de nós julgarmos, pois 
são sofrimentos oriun-
dos dos conflitos que 
vê a morte como a so-
lução dos problemas. 
Para o suicida não é 
simplesmente a mor-
te, mas a fuga da dor.
 A Prefeita Rita 
de Cássia, o Secretá-
rio de Saúde Carlos 
Galvão e a equipe de 
saúde participaram na 
manhã do dia 10 de 
setembro (Dia Mundial 
de Prevenção ao Suicí-
dio), do fortalecimen-
to da campanha NIN-

GUÉM ESTÁ SOZINHO.  
 O momento 
foi marcado com lou-
vores pelos parceiros 
Vicente Júnior e sua 
esposa Bruny Kelly, 
além de um bate-pa-
po descontraído com 
a psicóloga Ludymilla.
 A prefeita agra-
deceu a todos pela 
presença, parabeni-
zou a equipe organi-
zadora e concluiu sua 
fala, dizendo: “a vida 
de cada um é muito 
importante e temos 
esse cuidado com esse 
bem tão precioso. Va-
mos fazer assim, to-
dos cuidam de todos”.

ITABERAÍ, COM O GOVERNO DE GOIÁS, 
POR AMOR AS NOSSAS MÃES
 O Governador 
de Goiás escolheu Ita-
beraí a primeira cidade 
a receber o Programa 
MÃES DE GOIÁS, Caia-
do exaltou a adminis-
tração da Prefeita Rita 
de Cássia, dizendo que 
Itaberaí é um exem-
plo de gestão, sendo 
este um dos motivos 
para a escolha da ci-
dade ser a primeira a 
receber o benefício.
 A manhã do dia 
(09/09) foi celebrada 
com festa no Espaço 
Municipal de Eventos. 
A Prefeita Rita de Cás-
sia e lideranças políti-
cas locais receberam o 
Governador Ronaldo 
Caiado e a Primeira 
Dama Gracinha Carva-
lho Caiado, e presenças 
também, do Deputado 
Federal Delegado Wal-
dir, Deputado Estadual 
Rafael Gouveia, Presi-
dente da Assembleia 
Legislativa  Deputado 
Estadual Lissauer Viei-
ra, e vários prefeitos 
prestigiaram o  mo-

mento: Carlão da Fox 
de Goianira, Moretson 
de Americano do Bra-
sil, Aderson Cidade 
de Goiás, Divina Zago 
de Caturaí, Rogerim 
de Damolândia, Cas-
sim de Mossâmedes,   
Paulinho do Barreirão 
de Anicuns e Edinho 
de Adelândia. A boa 
notícia para Itaberaí 
contempla, nesse pri-
meiro momento, 1023 
mães com o progra-
ma MÃES DE GOIÁS, o 
benefício de R$ 250,00 
mensais será conce-
dido para mães, ou 
pessoas que tenham a 
guarda de crianças de 
até seis anos, que es-
tejam em situação de 
vulnerabilidade social. 
  “O governa-
dor pode muito, mas 
não pode tudo. Mas, 
foi pensando em vocês 
mães que tenho en-
frentado tantas dificul-
dades com toda equi-
pe do Governo, mas é 
por vocês que a gen-
te faz. Sabemos que 

é nesta fase 0 (zero) 
ao 6 anos em que as 
crianças mais precisam 
de uma alimentação 
correta: é o momento 
de crescimento, prin-
cipalmente cognitivo, 
conforme estudo de 
base internacional. Um 
déficit alimentar pode 
provocar sequelas 
eternas”, ressalta a 1ª 
Dama do Estado Gra-
cinha Carvalho Caiado, 
que ainda,  parabeniza 
a Prefeita Rita de Cás-
sia pelo trabalho de-
senvolvido juntamente 
com toda sua equipe.
 “Estamos go-
vernando para chegar 
até as pessoas sem 
discriminação. Estamos 
cuidando da criança 
desde quando ela nasce 
até chegar ao seu curso 
superior para que, em 
um futuro bem próxi-
mo, possa da muitas 
alegrias a cada uma de 
vocês mães, represen-
tando a nossa cidade, o 
nosso Estado, o nosso 
País. Esse cartão chega 

para ajudar cada famí-
lia nesse momento de 
dificuldades”, ressaltou 
Caiado, que concluiu: 
Vamos devolver Goi-
ás aos  Goianos e ter 
a melhor gestão até o 
final e nosso mandato.
 Diante a multi-
dão de tantas mães com 
olhares atentos e felizes 
pelo complemento na 
sua renda familiar, a 
Prefeita Rita, emocio-

nada, agradece a todos 
pela presença, e desta-
ca: “a sua gestão, Go-
vernador, é semelhante 
a do meu saudoso pai, 
Tico, pois ele sempre 
governou para a popu-
lação em situação de 
vulnerabilidade, seu go-
verno me lembra muito 
dele, que foi um ho-
mem reconhecido pela 
retidão, honestidade e 
zelo pelo bem público. 

Hoje nossa cidade diz 
obrigado! Nossas mais 
de mil mães agradecem 
de coração porque hoje 
estamos testemunhan-
do a sinceridade e sen-
sibilidade que podemos 
espalhar a quem preci-
sa. Meu muito obrigado 
e com seu apoio fare-
mos de Itaberaí a cida-
de dos nossos sonhos 
e também dos sonhos 
de todo Itaberino.”

ITABERAÍ CONTRA 
A DENGUE!
 A Prefeitura 
Municipal de Itaberaí 
através da Secretaria de 
Saúde juntamente com 
os Agentes de Comba-
te a Endemias (ACEs) e 
Agentes Comunitários 
de Saúde (ACSs) ini-
ciaram o Manejo Clíni-
co e Ambiental contra 
a Dengue nos bairros, 
nos dias 13 e 14 de se-
tembro. A prefeitura de 
Itaberaí e Secretaria de 
Saúde vêm trabalhando 
incessantemente desde 
o início do ano na re-
alização de roçagens, 
recolhimento dos lixos 
em lotes baldios, visto-
ria de residências pelos 
ACEs e ACSs, Inspeção 
em Caixas d’água entre 
outros, na prevenção e 
controle de endemias.  

O Manejo é o evento 
que reforça o combate 
ao mosquito transmis-
sor da Dengue (Aedes 
Aegypti) e visa alertar 
a população dos cui-
dados a serem toma-
dos, pois o período das 
chuvas está chegando, 
com isso aumentam 
os casos de dengue. O 
importante é cuidar e 
se prevenir. A principal 
forma de prevenção é 
o combate aos mos-
quitos eliminando os 
criadouros de forma 
coletiva e para que isso 
aconteça é necessá-
rio que você, cidadão, 
participe de forma co-
munitária, educadora 
e consciente, reali-
zando o descarte de 
plásticos, pneus, gar-

rafas, dentre outros, 
de forma adequada 
para que juntos pos-
samos evitar a conta-
minação comunitária.
 “A melhor for-
ma para combater a 
dengue é a preven-
ção evitando a pro-
criação do mosquito 
Aedes aegypti, elimi-
nando os criadouros,  
todos na luta contra 
a dengue. Sinto o en-
tusiasmo de cada um 
de vocês Agentes de 
Combate a Endemias 
e Agentes Comuni-
tários de Saúde que 
saem as ruas e visi-
tas em casas na luta 
contra esse mosquito, 
pois a dengue mata”, 
ressaltou a Prefei-
ta Rita de Cássia.

FAZER O BEM FAZ BEM

 Sábado, dia 11 
de setembro, foi um 
“BOM DIA COM ALE-
GRIA”,  tivemos a grata 
satisfação de receber 
a equipe da Casa do 
Pica Pau, empresa que 

está  instalando mais 
uma sede na nossa 
cidade. Estão realizan-
do a sua missão social 
através da Secretaria 
de Assistência Social 
no CRAS, com a dis-

tribuição de 50 cestas 
básicas para as famílias 
em vulnerabilidade.
 “Que ações 
como esta se repitam 
por mais vezes”, co-
menta a Prefeita Rita 
de Cassia, que agra-
dece a Empresa pela 
parceria e parabeniza 
o trabalho e as ações 
da Secretária de As-
sistência Social Ânge-
la Baiano com toda a 
sua equipe do CRAS.

Cinquenta cestas básicas foram distribuídas para famílias carentes

Ação contra a dengue movimentou estrutura e pessoal da Prefeitura de Itaberaí
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